

Nous prendrons ensuite une décision quant à l'envoi d'écrémeurs et d'estacades. Nous pouvons déjà faire parvenir ce matériel si le besoin se fait sentir. Sur la scène multilatérale, le Canada s'associerait à des efforts concertés dont le PNUE, l'OMI et d'autres organismes prendraient l'initiative.

- c) Dans un avenir un peu plus lointain, une fois la guerre terminée, le Canada participera aux efforts qui seront déployés à long terme en vue de réparer les dommages causés à l'environnement. La tâche ne sera pas facile, et le Canada entend faire sa part.

Dans l'espoir que ces renseignements supplémentaires seront utiles au Comité permanent, je vous prie d'agréer, Monsieur, mes salutations distinguées.

c.c. : L'honorable John Bosley
Président
Comité permanent des affaires étrangères et
du commerce extérieur